



輝くひとみ



連日の大雪で、中庭も白一色になりました。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

2024年も無事終了！たくさんのご協力に「感謝」

—昨日からの大雪で、外は一面銀世界となっています。明日からは子どもたちがとても楽しみにしている「冬休み」。雪国ならではの楽しみがたっぷりの冬休みになりそうです。

今日の冬休み前集会では、私からは、やって欲しいこと、守って欲しいこととして次の2つのことをお話ししました。

- ①4月からの9か月でできるようになったこと、がんばったこと、自分の成長をしっかり確かめ、来年ももっとがんばりたいことを一人一人がしっかり考える冬休みにして欲しいこと。
- ②世界でたった一つしかない大事な大事な自分の命。危険なことがたっぷりの冬休みだからこそ、自分の命は自分でしっかり守って欲しい。

1年生は小学校への入学、2年生から6年生はひとつ上の学年に進級して始まった2024年度も9か月が過ぎました。自分ではなかなか気付くことが難しいのですが、子どもたち一人一人は心も体も大きく大きく成長しています。子どもたちには、この9か月をしっかりと振り返り、次の目標を決めて欲しいと思います。ご家族の皆様も、具体的に、お子さんのがんばりを認め褒めてあげて欲しいです。

また、例年にない大雪になりそうな今年の冬です。雪の事故や火災等、心配なことがたくさんあります。学校からの約束とともに、各ご家庭でも「安全」についてはよく話し合い、声をかけてくださるようお願いいたします。雪下ろし作業中の事故等、ご家族の皆様もお気を付けください。

大きな事故やけががなく、子どもたちは伸び伸びと安心して学校生活を送ることができました。ご家族の皆様のご理解とご協力に、職員一同、心から感謝申し上げます。来る2025年もどうかよろしくお祈りいたします。

クリスマス読み聞かせ会

19日(木)、恒例となりました図書ボランティアの皆さんによる読み聞かせ会が行われました。サンタやトナカイに扮したボランティアの皆さんによるハンドベルの演奏や映像も交えた絵本の読み聞かせ、そして、子どもたちと一緒にクリスマスソングの合唱と内容も盛りだくさん。子どもたちは、少し早いクリスマスプレゼントに、大喜びのひとつときとなりました。



日本の伝統楽器「箏(こと)」に触れる

17日(火)、5、6年生が「日本の楽器に親しむ音楽の授業」として箏の演奏に挑戦しました。

二人の先生を講師としてお招きして、基本的なところから教えていただきました。授業は1時間だけでしたが、次の日には「さくらさくら」を演奏するほど上達しました。子どもたちにとってとても貴重な体験となりました。



お礼「クマ出没安全対策」

20日(金)早朝から中仙地区にクマが出没したということで、ご家族の皆様には子どもたちの送迎等、大変ご難儀をおかけしました。その後被害等の情報はありませんが、冬休み中も引き続き警戒が必要なようです。クマの出没に関する情報につきましても、学校または校長、教頭の携帯の方に連絡をお願いします。

— お友だちのがんばり —

★第6回一関地方小学生バレーボール連盟会長杯
小学生親善バレーボール大会
女子2部
第3位 中仙バレーボールスポーツ少年団

冬休み明けは、令和7年1月14日(火)スタートとなります。全校5時間で放課(14:35)です。給食もあります。よいお年をお迎えください。(職員一同)